
IN ITALIA 

Il pretore di Modena 

Niente «pensionamento» 
per i medici di famiglia 
con più di 70 anni 
Il pretore di Modena, Enrico Mango ha accolto il 
ricorso presentato da sei medici di olire settant an
ni, e ha ordianto all'Unità sanitaria locale di ristabili
re il rapporto di convenzione per il servizio di medi
cina di base La sentenza arnva dopo quella del Tar 
del Lazio, che aveva dichiarato sospesa l'efficacia 
della convenzione, che appunto prevede il «pensio
namento» del medico ultrasettantenne» 

DALIA NOSTRA REDAZIONE 
WALTER DONOI 

m MODENA È II primo 
provvedimento di questo gè 
nere assunto da un maglstra 
lo dopo che il 16 smembro 
•corso il Tar del Lazio su 
Istanza di 270 medici aveva 
dichiarato sospesa I efficacia 
della convenzione di luglio fra 
servizio sanitario nazionale e 
organizzazioni sindacali me 
diche la quale ali articolo 11 
stabilisce che 1 medici che 
hanno superalo il scitantesi 
mo anno d) ola non possono 

Giù operare per conio delle 
si In pratica quindi questi 

medici potranno continuare a 
svolgere la loro attività di me 
dici convenzionali con II solo 
Umile di 500 assistiti ciascuno 
contro II massimo di 1500 (o 
1800 In casi particolari) degli 
•Uri sanitari 

•Si tratta di un provvedi 
monto «conialo • ci ha detto il 
pretore Mango - dopo la deci 
alone assunta dal Tar relativa 
alla sospensiva dell ari 11 
della convenzione di luglio» 
Nel frattempo però era Inter 
venuto un decreto mlnlsterla 

le che ribadiva che I medici di 
oltre 70 anni non potevano 
avere rapporto convenzionale 
con il sistema sanitario nazio 
naie «Ma ciò ha valore soltan 
lo per le convenzioni succes 
sive» replica il pretore 

il provvedimento del magi 
strato non è slato pero accol 
lo lavorovolmonle negli am 
blenti sanitari modenesi ed 
emiliani «Rispettiamo la sen 
lenza - ci ha dichiarato Vanls 
Campana responsabile per il 
Comitato di gestione dell Usi 
di Modena del servizio medi 
Cina di base - ma questa vi 
cenda dimostra ancora una 
volta come nella sanità si è 
costretti a lavorare senza cer 
tezze e punti di riferimento 
precisi mentre il disagio si 
scarica su) cittadini» 

Anche il doli Arnaldo One 
lo responsabile de) servizio 
assistenza di base della Regio 
ne Emilia Romagna fa notare 
come la situazione sia il fruì 
to di una non chiarezza sulla 
natura giuridica del rapporto 
convenzionale» 

Il caso drammatico 
di don Paolo 
che a cinquantanni 
ha cambiato sesso 

Per il Vaticano 
gli atti da lui compiuti 
sono ancora validi 
Ma ora non esiste più 

Quel prete è donna 
Per il Vaticano è come morto 
Per la congregazione vaticana per il clero il sacer
dote don Paolo, diventato Paola a quasi 50 anni e 
dopo 25 anni di sacerdozio, è da considerarsi mor 
to Gli atti da lui compiuti sono tuttavia validi per 
che eseguiti in nome della Chiesa che e il soggetto 
attivo di ogni ministero 11 caso ripropone, pero la 
scottante problematica della donna-sacerdote e 
dei transessuali 

ALCE «ITE SANTINI 

M CITTA DFL. VATICAN l i 
vicenda di don Faok I k 
divenuto donna co i I i e 
di Paola a quasi 50 anni i e 
guilo ad un intervento eh jur 
gico non poteva non trovare 
vasta eco in Vaticano e in par 
ticolare nella congregatone 
per 11 clero dove il caso era da 
tempo noto Anche presso la 
congregazione per la dottrina 
della tede esiste un dossier 
che raccoglie le vicissitudini 
di questo sacerdole che fin 
dal) età di 8 anni per sua con 
tesatone si sentiva donna e 
come tale si e comportato per 
25 anni in modo Irreprensibile 
nel manifestare amore mater 
no verso I sofferenti con i qua 

li ò venuto a contatto nell e 
strazio de suo ministero 
Aveva tentato perfino di sui 
adirsi per porre (me ad un 
cosi lungo travaglio le cui 
cause non potevano essere al 
trtbuite al di momo come gli 
diceva il padre spirituale o a 
«scarso controllo di se» come 
aveva diagrosticato qualche 
modico poci attento 

Il caso e allo studio delle 
due congregazioni vaticane 
perché va vUo sia sotto il pro
filo giuridico che teologico II 
codice di diritto canonico 
prescrive chi* uno dei requisiti 
per I accesso al sacerdozio è 
il sesso maschile perché que 
sta e la «trad zione apostolica» 

per cui la donna è esclusa da 
tale ministero non perche non 
possa avere vocazione o pre 
parazione adeguate ma per la 
sua femminilitx 

Nei confronti di don Paolo 
(ora Paola) pereto i più m 
transigenti mi dicevano Ieri 
che a rigore bisognerebbe 
invalidare lutti gli atti (confes 
sionc matrimoni unzione de 
gli infermi ecc) che egli ha 
compiuto perche sarebbe «In 
valida la sua ordinazione sa 
ccrdotalc in quanto era donna 
da sempre Altri più aperti 
hanno osservato che tenuto 
conio che tutte le attività mini 
Menali hanno per soggetto at 
(ivo ta Chiesa tn base al pnnci 
pio «supplet ecclesia» (ta 
Chiesa supplisce) nel senso 
che il sacerdole la ciò che la 
Chiesa comanda e quindi ne è 
strumento tutto ciò che don 
Paolo ha fatlo e pienamente 
valido Oggi che è donna è 
come se fosse morto e quindi 
il caso è chiuso 

Rimane tuttavia aperto il 
problema che don Paolo ha 
posto diventando donna La 

Chiesa cattolica ha accettato 
che divenisse suo sacerdote 
un pastore protestante con 
vertilosi al cattolicesimo pur 
avendo moglie e figli Si regi 
strano anzi non pochi casi di 
sacerdoti cattolici che non 
sono stati obbligati a rinuncia 
re alla moglie ed ai figli e quin 
di alla famiglia che si erano 
costituiti mentre erano pasto 
ri protestanti Non verrebbe 
però consentito - ci è stato 
detto ieri alla congregazione 
per il clero - che una donna 
pastore (ne esistono già molte 
nella Chiesa protestante alcu 
ne in via sperimentale nella 
Chiesa anglicana che si e un 
pegnata a ordinare donne sa 
cerdoti nel 1990) divenisse 
sacerdote della Chiesa cattoli 
ca anche se si convenisse al 
cattolicesimo Del resto il 
«no» alla donna sacerdote è 
stato ribadito da Giovanni 
Paolo 11 durante il suo recente 
viaggio negli Stati Uniti quan 
do a Los Angeles si è meon 
trato con t vescovi «Le donne 
- ha detto il Papa - non sono 
chiamate al sacerdozio an 

che se ciò non altera In alcun 
modo il fallo che le donne so 
no veramente una patte es 
senziale della Chiesa E la 
Chiesa è irrevocabilmente im 
pegnata in questa venta» 

Il sacerdote Paolo Paola 
ha avuto perciò la sua nspo 
sta anche se mancando lino 
ra un provvedimento canoni 
co che lo sospenda dal! cscr 
cizio del ministero sacerdota 
le potrebbe continuare a ce 
lebrare messa a confessare a 
benedire E anche se per 
quieto vivere il sacerdote 
donna non volesse avvalersi 
di un diritto non revocato per 
che come sembra è pago 
della sua piccola pensione e 
del fatto che nessuno gli può 
impedire di aver cura dei 
bambini e dei vecchi come sta 
facendo la sua vicenda 
straordinaria e profondamen 
te umana pone un serio prò 
blcma alla Chiesa che non so 
lo continua a dire il suo «no» 
alla donna sacerdote ma ad 
essere severa anche con i 
transessuali che vorrebbero 
risposarsi dopo la dichiarazio 
ne di nullità matrimoniale 

——————— H prof. Aiuti denuncia le condizioni del suo Centro 
Anche l'Azt è diffìcilmente reperibile 

«Niente più test per l'Aids» 
L immunologo Fernando Aiuti, autorevole mem 
bro della commissione ministeriale contro 1 Aids 
ha annunciato che alla fine di ottobre il suo centro 
presso il Policlinico Umberto 1 di Roma, non potrà 
più fare i test immunologia perche mancano t rea
genti Il professore ha anche denunciato le difficol 
tà per reperire l'Azt, 1 unico farmaco usato in via 
sperimentale che sta dando buoni risultati 

ANNA MORELLI 

Il prof Ferdinando Aiuti 

H i ROMA Non è la prima 
volta che il professor Aiuti de 
nuncia carenze e disfunzioni 
del nostro sistema sanitario 
nell opera di prevenzione e di 
controllo dell Aids Pur facen 
do parie della Commissione 
contro la malattia istituita 
presso II ministero non ha 
mai risparmiato critiche nel 
confronti di coloro che non si 
adoperano abbastanza per 
evitare i) diffondersi crescente 
del contagio Dal punto di vi 
sta scientifico il professor Aiu 
ti è fra i meno ottimisti e non 
si è mai stancato di affermare 
che la prevenzione è allo stalo 
attuale 1 unica arma efficace 

contro 1 Hiv 
Ieri In una trasmissione ra 

diofonica il professore ha an 
nunciato ci e il suo centro 
presso II Policlinico Umberto 1 
di Roma entro la (ine di otto
bre non sarà più in grado di 
eseguire I test immunologie! 
per la mancinza dei reagenti 
ma grossi problemi ci sono 
anche dal punto di vista logi 
stico («Lavotiamo in due stan 
?e talmente anguste in cui è 
difficile persino muoversi e 
quando piove dalle finestre-
oblò entrai acqua») llprofes 
sor Aiuti ha npetuto anche la 
denuncia (su cui e è una inter 

rogazione radicale) già fatta 
da Londn dove si era recato 
pi r un convegno L Azt I uni 
co farmaco attualmente speri 
mentalo in Italia e che dà «od 
disfacenti risultati non si Irò 
va Nel nostro paese circo un 
centinaio di casi sono solto 
posti a questa terapia che - è 
utile ricordarlo - non guarisce 
dalla malattia ma ne rallenta 
il decon>o 

LAzl è un medicinale mol 
to costoso e la sua reperibilità 
è strettamente legata al suo 
prezzo Nessuno ancora ha 
stabilito se a pagarlo debba 
essere lo Stato la Regione ola 
Usi Ritoma quindi il proble 
ma più generale della assoluta 
insufficienza dei fondi stanzia 
ti per la prevenzione e la dif fu 
sione dell Aids tenuto conto 
anche del fatto che più volte il 
ministro Donat Callin ha after 
malo che coloro che sono 
malati sono a totale canco 
dello Stato 

Forse qualche lume in prò 
posito verrà comunque giove 
dì dalla riunione della Com 
missine ministenale 11 vice 

presidente Bercila Anguissola 
ha icn dichiarato che il tratta 
mento con I Azt andrebbe 
esteso anche a quei sioroposi 
tivi che presentano sintomi e 
sindromi correlate come la 
Las e I Are In questo caso il 
numero del casi trattati sali 
rebbe di molto E torna di 
nuovo la domanda Chi copri 
ra questa spesa che già si pre 
vede in costante ascesa' 

Comunque secondo Beret 
ta Angufssola ta Commissio
ne dovrà affrontare molti altri 
problemi come quelli glundi 
ci legati ali inscnmento e alta 
tutela dei sieropositivi nel 
mondo del lavoro Finora la 
Commissione ha difeso il pnn 
cipio per cui non si può licen 
zìare o non assumere un lavo 
ralore perché sieropositivo I 
diversi episodi di discnmina 
zione di questa estale pero 
costnngeranno la Commissio 
ne ad un nuovo pronuncia 
mento Gambiera onenlamen 
to «I problemi di ordine giuri 
dico - afferma il vicepresiden 
te - devono essere chianti e 
comportano un ripensamento 

delle norme» 
Infine il professor Dcretta 

Anguissota ha annunciato che 
sono stati raccolti i dati su più 
di 50mila persone apparte
nenti alle categorie a rischio 
tossicodipendenti omoses 
suali politrasfusi e che i (ossi 
codipcndenti mantengono il 
triste primato di contare fra 
loro il maggior numero dt sic 
roposiiivi Quanto a una delle 
rarissime iniziative prese per 
la prevenzione della malattia 
il telefono verde, il vicepresi 
dente della Commissione è 
molto soddisfallo dei risultali 
Le telefonate continuano ad 
essere molte circa 160 al 
giorno 

Intanto in un convegno 
apertosi a Castrocaro ien so 
no stati (amili gli ultimi dati 
sulla diffusione dell Aids I 
malati nel mondo secondo i 
dati ufficiali sono 58 800 di 
cui 40mila solo negli Stali Uni 
ti In Francia i casi sono vicini 
ai 2mila più di I 200 in Gcr 
mania oltre 900 in Gran Bre 
lagna e quasi altrettanti in Ha 
ha 

«Crociera» in treno da Roma a Parigi 
Prova generale di un viaggio 
su un convoglio 
con docce, parrucchiere, tintoria 
Alternativa soft all'aereo 
proposta da Fs e Wagon Lits 

DAL NOSTRO INVIATO 
PAOLA BACCHI 

• • PARICI Alle eleganti fa 
«cime da abili pieni di balze e 
drappeggi le modelle delle 
sorelle Fontana sfidano con i 
loro lacchi a spillo i sobbalzi 
del (reno Lo fanno con ana 
quasi Impassibile finché una 
Menala più brusca delle altre 
le f i finire In braccio a qual 
che divertilo passeggero La 
sfilala era iniziala a Sareana 
vicino La Spella Mancano an 
cor* dodici ore per raggiun 
gere Parigi gare de Auiterliu 
Qualcuno azzarda .Ma non 
«ra meglio I aereo • Salvo ri 
crederai dopo aver cenalo a 
bordo delle vellure depoca 
da più anlica risale al 1889) 
ornale da disegni liberty che 
la compagnia Internazionale 
Wagon* Uts e le Fs hanno at 
laccato a questo treno speda 
le panilo da Roma venerdì 
teono alle 17 50 «Un treno 
crociera - spiega il doti Aldo 
Offri dirigente della Wagons 
Ut» - che non solo potrà ospl 
lai* sfilate (le sorelle Fontana 
hanno presentato tra I altro la 
nuova divisa delle hostess ad 
dette alla ristorazione ferro 

viana ndr) ma magari anche 
convegni A bordo abbiamo 
docce una tintoria e per le 
signore anche un parrucchle 
re» 

Per ora I iniziativa organiz 
zata appositamente per un 
gruppo di giornalisti è stata 
solo promozionale II treno 
Non stop (anticipazione del 
I Etr 450 ovvero II Pendolino 
che entrerà In funzione II 28 
maggio 1988 e potrà raggiun 
gere I 250 chilometri orari) e 
da qualche giorno già una 
realtà Solo nei collegamenti 
Roma Milano Con un biglie! 
to unico di 102mila lire è pos 
slblle viaggiare consumare un 
pasto avere giornali «Ma le 
Fs - come dice il dott Alberto 
Lentlni direttore dell ufficio 
marketing delle Fs nel corso 
di una conferenza stampa 
svoltasi durante il viaggio di 
ritomo Parigi Roma - hanno 
intenzione di creare biglie! 
ti con i quali sarà possìbile, 
oltre che viaggiare e usufruire 
della ristorazione a bordo an 
che spostarsi in taxi dalla sta 
zione e alloggiare per una o 
due notti in albergo-

Insomma grandi program 
mi per le ferrovie Italiane cer 
lanterne mollo indietro da 
questo punto di vista rispetto 
a quelle francesi se la Wa 
gons Lits in Italia fornisce 
60 000 pasti al giorno in Fran 
da ne offre circa 300 000 
Un attività facilitata da un ap 
posito centro di rifornimento 
e preparazione dei cibi creato 
alla Care de Lyon esclusiva 
mente per 11 Tóv (treno fran 
cese ad alta velocità) «La no 
stra intenzione - dice nel cor 
so della conferenze stampa 
Francesco Ballisi membro 
del consiglio d ammlmstrazio 
ne delle Fs - è creare una so 
cletà unica magari composta 
da più imprese (finora la Wa 

gons Lits era 1 unica società 
alla quale le Fs davano in ap 
patto la ristorazione ndr) che 
gestisca tutti i servizi sia a ter 
ra che a bordo II contratto 
con la Wagons Lits scade il 31 
dicembre ptossimo Inlendla 
mo lare scelte imprenditonali 
con le quali compensare i pas 
wi derivali finora dalla risto
razione che le ferrovie inten 
dono riplanare» 

Oltre che alla Wagons Lits i 
servizi sui treni Non stop Ro 
ma Milano sono stati allietati 
in via spenmentale ad un altro 
grande gruppo europeo della 
ristorazione di massa la «Gc 
meaz» «Ten ete la concorren 
za'» chiedono i giornalisti ai 

dirigenti della Wagons Lits 
«Vinca il migliore - risponde 
I mg Spinella dirigente Italia 
no del gruppo - del resto in 
I rancia operano cinque grup 
pi » Raggiungere la Francia 
e impresa ardua perora in Ita 
lia la nstorazione è una realtà 
soltanto a bordo dei treni che 
assicurano l collegamenll ve 
loci come gli Intercity o I nuo 
vi Non stop Roma Milano Ma 
nei convogli a media percor 
renza invece per I pendolari 
la mattini non è possibile 
neppure bere un calle II n 
schio è che si allarghi sempre 
più la lorbice tra servizi me 
dioatti o addirittura altissimi e 
ta normale quotidianità vissu 
ta da migliaia di viaggiatori 

PROVINCIA 
DI CAGLIARI 

La Provini ta di Cagliari renda noto che prossima 
mente indirà licitazioni private per I appalto dei 
lavori appresso indicati 

I seguenti lavori saranno appaltati col sistema 
previsto dall art 1 lett D della Legge 2 2 1973 n 
14 

1) Costruzione strada S. Basilio-S. Andrea 
Frlus. 1* stralcio di km 2,784 
Importo a basa d'asta L. 1.016 232 000 
Finanziati con L.R. n. 5/85 a n. 12/85. 

21 Sistemazione e bitumatura SP. BV. SS. 
387. Villasalto. V stralcio. 
Importo a basa d'asta L. 1.248.000.000. 
Finanziati con L.R. n. 45 triennio 85/87. 

Le Imprese iscritte ali Albo Regionale Appaltatori 
Categoria 6 importo adeguato interessate a con
correre alle gare d appalto dei lavori suindicati 
dovranno inoltrare domanda di partecipazione in 
bollo ali Ufficio Appalti della Provincia Viale Ou-
sa 19 nel termine improrogabile di 10 (dieci) giorni 
decorrenti dalla data di pubblicazione del presen
te avviso nel Bollettino Ufficiale della Regione 
Indicando il numero d iscrizione ali A R A 

Le richieste di partecipazione non vincolano I Am
ministrazione 

L ASSESSORE ALLA 
PIANIFICAZIONE TERRITORIALE 

Waltsr Piludu 

Napoli 

Tardi 
al reparto 
Muore 
• • NAPOLI Una caduta rovi 
nosa sull asfalto con la moto 
retta il ricovero al «pronto 
soccorso* senza gravi lente 
una attesa di due ore per la 
visita un referto tutto somma 
to rassicurante (contusioni 
multiple per il corpo guanbili 
in 20 giorni e leggero stato di 
choc per un trauma cranico 
per il quale i sanitari si riserva 
no com è ovvio in questi casi 
ta prognosi) poi improvvisa 
la morte 

ÈI allucinante tragedia che 
ha colpito la famiglia di Gio 
vanni Di Dato un marittimo 
trentenne appena sbarcato 
dopo mesi di navigazione Al 
le 22 15 dell altro giorno in 
una strada di Torre del Greco 
Giovanni Di Dato cade con la 
sua vespa 50 e viene portato 
al pronto soccorso dell ospe 
dale «Maropla» dove resta a 
lungo su una barella in attesa 
di una visita quando final 
mente viene visto da un medi 
co la diagnosi è confortante 
A preoccupare è lo stato con 
fusionale che dimostra il gio 
vane ma a detta dei familiari 
i medici non si dimostrano 
preoccupati 

La tragedia si consuma in 
pochi attimi alle due di notte 
il giovane sta male entra in 
coma e viene traslento ali o 
spedale napoletano del «Car 
darelli» dove monrà ali alba 

Ora la polizia e la magistra 
tura dovranno rispondere a 
tutta una serie di interrogativi 
sulla fine di questo marittimo 
sulla quale è già stata aperta 
una inchiesta 

Pavia 

Niente 
minigonne 
nel liceo 
M i PAVIA Tornano le mini 
gonne d una volta e a quanto 
sembra tornano anche i presi 
di d annata Liceo scientifico 
«Copernico» di Pavia liana 
Paolinì una ragazza del quin 
to anno esibisce un indumen 
to che «nvela» il ginocchio II 

Ereside professor Emanuele 
icìtra 54 anni ta avvicina e 

I invita in un ufficio ramanzi 
na ed esortazione finale «tor 
ni domani con una gonna più 
lunga* il conto è sospeso già 
dall anno prima quando sul 
finire delle lezioni altre colle 
ghe di liana avevano ricevuto 
I identico consiglio Stavolta 
però il richiamo ad un ordine 
un pò vetusto non è passato 
sotto silenzio Gli alunni (circa 
700) hanno convocato un as 
semblea d istituto II preside 
(argomentazione precedente 
«Non costringetemi ad usare 
la circolare del 1925 elastici 
nei capelli e grembiule nero») 
è passato ad un più ragionevo
le «Ho solo rivolto un invito al 
buon gusto* 

Concorso 

Stemma 
Repubblica 
200 bozzetti 
• 1 ROMA A due giorni dalla 
scadenza del termine per la 
presentazione del Bozzetti 
sono circa 200 le proposte di 
nuovo stemma per la Repub 
blica italiana finora giunte alla 
presidenza del Consiglio Do 
mani si chiude il concorso per 
il nuovo stemma bandito lo 
scorso anno dalla commissio
ne presieduta da Leo Valiani 
per le celebrazioni dei qua 
rantanni delia Repubblica 
Entro I anno si conosceranno 
i tre progetti prescelti poi 
spettora al Parlamento deci 
dere »e cambiare 1 attuale 
stemma con la ruota dentata e 
circondata di fronde che oggi 
simbolizza la Repubblica 

La commissione del con 
corso presieduti dal sottose
gretario al a presidenza e di 
cui fanno parte tra gli altri 
1 architetto Portoghesi lo 
scultore Greco il pittore Sas 
su il pubblicitario Testa esa
minerà i bozzelli e indicherà i 
tr* vincitori che saranno pre
miati ognuno con un nmbor 
so onnicomprensivo di dieci 
milioni di lire da ripartire al 
I interno del gruppo prono 
nente che secondo il bando 
deve essere costituito di cin 
que persone 

Comunque tutte le propo
ste pervenute saranno rese 
pubbliche con una mostra e 
un catalogo che saranno cura 
ti dalla direzione generale 
dell informazione della presi 
denza del Consiglio 

• NEL PCI C 

Convocata 
la Ccc per 
il 6 ottobre 

Per martedì è ottobre alle 
9 30 è convocata la Com 
missione centrale di con 
trollo nella sede del Comi 
tato centrale Ali ordine del 
giorno i compiti attuali del 
la Cjcc relatore il compa
gno Gian Carlo Pajetta • • • 

Domani alle 12 presso ta sa 
letta dell Ufficio stampa 
della Direzione del Pei 
conferenza stampa detta 
Fgci Superamento del 
100% del tesseramento 
le iniziative della Fgci ri
spetto ali attuale situazio
ne politica iniziative relati 
ve al lancio del tessera
mento 1988 Saranno pre
senti Pietro Polena segre
tario nazionale Fgci Pietro 
Pani responsabile del Di 
paramento nuova Fgci 

I deputati comunisti sono te
nuti ad essere presenti 
SENZA ECCEZIONE AL 
CUNA alla seduta di mar 
coledì 30 settembre 

» • • 
II comitato direttivo del grup

po dei senatori comunisti è 
convocato per mercoledì 
30 settembre alle ore 9 

Mercoledì 30 settembre alle ore 16,30 
st terrà netta Sala dell Arancio 
(wa dell'Arancio SS, Roma) 

un incontro promosso dal CTS sul tema 

LA RESPONSABILITÀ 
DEL GIUDICE 

QUALE DISCIPLINA 
DOPO IL REFERENDUM? 

Aprono le discussione 
ALESSANDRO CRISCUOLO LUIGI FERRAJOLI FRANCO 

IPPOLITO ALESSANDRO PIZZORUSSO STEFANO 
RODOTÀ. LUCIANO VIOLANTE 

Intervengono tre gli altri 
BORRE. INGRAO MANNUZZU ONORATO PELA. 
RACHELI R. ROSSANDA. SENESE TORTORELLA 

Presiede 
ALFREDO SALASSO 

COMUNE DI CERTALDO 

Avviso di' gara 
Sarà indetta quanto prima la gara per I appal
to della realizzazione dei collettori di raccordo 
per avvio acque di scarico ali impianto di de
purazione in località Cambiano per la spesa di 
L 825 000 000 quale base di gara con la pro
cedura dell art 1 lett a) della legge 2 feb 
braio 1973 n 14 

Le imprese iscritte ali Albo Nazionale Costrut 
tori per la categ 10/A possono chiedere di 
essere invitate alla gara inviando istanza al 
sindaco entro 15 giorni 
CertaIdo, 29 settembre 1987 

IL SINDACO arch. Nevio Vanni 

- / : • - ' . 6 
l'Unita 

Martedì 
29 settembre 1987 
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